

Pour diffusion immédiate  
Le 17 janvier 2012

## **La Société des alcools du Yukon finance un programme de prévention des blessures à l'intention des jeunes**

WHITEHORSE — Le ministre responsable de la Société des alcools du Yukon, M. Scott Kent, a annoncé aujourd'hui que les jeunes Yukonnais pourront continuer à profiter d'un programme interactif de prévention des blessures, conçu pour aider les adolescents à faire de bons choix, et dont le financement a été renouvelé.

Au cours des trois prochaines années, la Société allouera 180 000 \$ au programme de prévention des traumatismes attribuables à l'alcool et aux comportements à risque (programme PARTY). Il s'agit d'un programme intensif, dynamique et réaliste, qui montre aux jeunes comment une mauvaise décision peut entraîner des conséquences tragiques.

Le programme, destiné aux élèves yukonnais de la 9<sup>e</sup> et de la 10<sup>e</sup> année, se déroule dans le cadre d'une sortie éducative d'une journée, pendant laquelle les jeunes de la capitale se rendent à l'Hôpital général de Whitehorse, et ceux des collectivités rurales visitent le poste de soins infirmiers et le détachement de la GRC de leur localité.

Pendant la sortie éducative, les élèves suivent les étapes que vit une personne blessée, à partir du moment où se produit un accident, puis pendant le transport du blessé, son traitement, sa réadaptation et sa réinsertion au sein de la collectivité. Les élèves interagissent avec les professionnels de la santé et des services d'urgence, y compris les médecins et le personnel infirmier, les ambulanciers et les policiers. Dans le cadre du programme, les élèves entendent aussi des témoignages de personnes qui ont reçu ou qui reçoivent encore des soins actifs.

« La Société des alcools du Yukon est heureuse de soutenir financièrement le programme PARTY », a déclaré M. Kent. « Ce programme percutant aide les jeunes à songer aux conséquences éventuelles de leurs gestes avant de prendre une décision qui risque de changer la vie d'une personne. Notre objectif est de diminuer le nombre de blessures et de décès qui auraient pu être évités. »

« Nous sommes très reconnaissants du soutien offert par la Société des alcools du Yukon », a dit Kim Rumley, coordonnatrice du programme PARTY. « Avec les importantes contributions en nature fournies par les autres organismes, cette aide financière renforce encore plus la capacité du programme à aider les jeunes à faire des choix judicieux. »

Le programme reçoit le soutien de la GRC, de l'Hôpital général de Whitehorse, du ministère de l'Éducation, de la Commission de la santé et de la sécurité au travail du Yukon, du salon mortuaire Heritage North, de la Société des alcools du Yukon, ainsi que des Services médicaux d'urgence et du Bureau des véhicules automobiles du ministère des Services aux collectivités.

Pour de plus amples renseignements, visitez le site [www.partyprogram.com](http://www.partyprogram.com).

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman Communications Conseil des ministres 867-633-7961 <a href="mailto:elaine.schiman@gov.yk.ca">elaine.schiman@gov.yk.ca</a>	Nathalie Ouellet Communications, Société des alcools du Yukon 867-667-5075 <a href="mailto:nathalie.ouellet@gov.yk.ca">nathalie.ouellet@gov.yk.ca</a>	Kim Rumley Coordonnatrice du programme PARTY 867-456-3826 <a href="mailto:krumley@vgfn.net">krumley@vgfn.net</a>
---	---	---

*Communiqué numéro 12-006*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.